

Die Mitte der Gesellschaft steht für ein buntes Kunst- und Partykollektiv.

Der Name soll bewusst provozieren, denn wäre die Mitte der Gesellschaft so wie die Veranstaltungen, voller Respekt, Harmonie und Liebe, so wäre die Welt eine bessere.

Die queere Community wird noch immer an vielen Stellen ausgegrenzt und gehört in manchen Denkweisen eben nicht zur Mitte der Gesellschaft. Dies möchten wir bewusst ändern.

Seit 2024 ist die MdG nach zehn Jahren der Existenz ein Verein aus über 13 Mitglieder und zusätzlichen Supportern. DJs der MdG legen in der ganzen Republik auf und sind gern gesehene Gäste im Tanzhaus, gerade am CSD.